



LIONS

— TROIS-RIVIÈRES —



CLUB AFFILIÉ
DES CANADIEN
DE MONTRÉAL

ANCRÉS DANS LE PASSÉ TOURNÉS VERS L'AVENIR

Ancrés dans le passé

Le nom de l'équipe rappelle la seule équipe de hockey professionnel ayant représenté Trois-Rivières. Les Lions ont joué à la fin des années 50 et ont vu les débuts de plusieurs joueurs d'ici, dont l'ancien des Canadiens Léon Rochefort.

Tournés vers l'avenir

Un nouveau chapitre des Lions voit le jour. Cette renaissance s'est construite en donnant la parole aux gens d'ici, définissant 4 grands piliers identitaires de notre marque.

LIONS

— TROIS-RIVIÈRES —

Les Lions de Trois-Rivières ont évolué dans la Ligue de hockey du Québec de 1955 à 1959 et dans la Eastern Professional Hockey League pour la saison 1959-1960.



FLEUR DE LYS

L'identité **fièrement québécoise** de notre équipe est ce qui nous définit. Quel meilleur symbole que la fleur de lys pour afficher nos couleurs?

MÉTAL

Le **travail** du métal a toujours fait partie de l'histoire de la Mauricie. Au coeur des **Forges du Saint-Maurice**, c'est le travail des gens d'ici qui aura forgé la réputation de ce haut lieu de l'histoire du Québec. Il s'agit d'un élément central de notre ADN.



FLAMBEAU

Que ce soit celui qui représente la **tradition** chez les Canadiens de Montréal ou celui qui fait référence au monument iconique de Trois-Rivières, le flambeau représente la **passion** qui nous anime.

HISTOIRE

Depuis sa fondation en **1634**, Trois-Rivières aura vaincu les Américains au combat, survécu aux flammes et bravé les rivières pour toujours en ressortir plus fort. C'est cette **détermination** que l'on peut lire dans notre regard et c'est le style de Laviolette qui persiste dans notre moustache.

**BLEU
QUÉBEC**

1E4183

RGB 30 65 131

CMYK 100 86 17 6

**GRIS
MÉTAL**

D0D2CE

RGB 208 210 206

CMYK 18 12 16 0



LIONS
— TROIS-RIVIÈRES —

LIONS
— TROIS-RIVIÈRES —